

La huella de San Josemaría en Valencia

La Fundación Beta Films presenta estos días en Valencia el DVD que recoge un reportaje y otros materiales sobre la estancia del fundador del Opus Dei en Valencia del 13 al 20 de noviembre de 1972

22/01/2008

San Josemaría Escrivá de Balaguer, al que Juan Pablo II calificó como “el santo de lo ordinario”, realizó una

serie de viajes pastorales en los años setenta por Latinoamérica, España y Portugal. En esas ocasiones se reunió con miles de personas a las que transmitió el aliento de la doctrina de la Iglesia católica.

La Fundación Beta Films presenta estos días en Valencia el DVD que recoge un reportaje y otros materiales sobre la estancia del fundador del Opus Dei en Valencia del 13 al 20 de noviembre de 1972. Contiene fragmentos de películas de las reuniones que mantuvo con familias, jóvenes y sacerdotes, y que sintetizan los puntos principales de su predicación. También incluye los recuerdos en la actualidad de algunos asistentes a esos encuentros.

Presentan el DVD en la ciudad del Turia: Antonio Tormo, realizador y guionista del reportaje; Isabel Corell, antigua alumna del colegio Guadalaviar que fue testigo directo

de aquel viaje; Marta Templado, experta en turismo y buena conocedora de la especial relación que San Josemaría mantuvo con Valencia a lo largo de su vida; y el sacerdote Manuel de Sancristóval, de la Parroquia de San Josemaría, que vivió en Roma durante unos años junto al fundador del Opus Dei.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/la-huella-de-
san-josemaria-en-valencia-2/](https://opusdei.org/es-es/article/la-huella-de-san-josemaria-en-valencia-2/)
(13/02/2026)